

Ä8 Die nächsten 5 Jahre werden entscheidend: Radikaler Klimaschutz jetzt!

Antragsteller*in: Nicolas Völcker Ortega (KV Berlin-Lichtenberg)

Änderungsantrag zu A12

In Zeile 113:

Her mit der Kohle - ~~Weg mit~~Reform der Schuldenbremse ~~jetzt!~~

Von Zeile 115 bis 118:

die beschriebenen umfassenden Anpassungsmaßnahmen, damit wir zu jeder Jahreszeit gut in unserer Stadt leben können. Das alles kostet Geld; deswegen ~~bekräftigen wir: Weg mit~~fordern wir die Reform der Schuldenbremse. Wir brauchen massive Investitionen in Klimaschutz, Klimaanpassungsmaßnahmen und Klima-Infrastruktur wie die

Begründung

Wir haben einen BDK-Beschluss aus Wiesbaden zur Schuldenbremse. Wir fordern auf Bundesebene eine Reform der Schuldenbremse und nicht ihre Abschaffung. Basisdemokratische Entscheidungen der BDK sollten respektiert und gemeinsam umgesetzt werden. Daher gehört das an dieser Stelle präzisiert, was wir auf Bundesebene dazu fordern.

Quellen:

<https://www.gruene.de/artikel/bdk-beschluesse-zu-steuersystem-und-schuldenbremse-einfach-erklart>

<https://www.tagesschau.de/inland/innenpolitik/gruene-parteitag-brantner-oezdemir-banaszak-100.htm>